

Bürgermeister Felix Schwaller hieß Katharina Dietel (GOL) nach der Vereidigung im Stadtrat willkommen. FOTO LANGWIEDER

STADTRAT ---

Katharina Dietel als Stadträtin vereidigt

GOL-Mitglied rückt für Ellen Fischer nach

Bad Aibling - Neu in den Aiblinger Stadtrat aufgenommen wurde zu Beginn der jüngsten Sitzung Katharina Dietel. Sie rückte für GOL-Stadträtin Ellen Fischer in das Gremium nach, die aus gesundheitlichen Gründen ihr Mandat niedergelegt hat-(wir berichteten). Die nächsten Listennachfolgerinnen Anita Fuchs, Christiane Schwaller und Christine Leuprecht hatten zuvor die Übernahme des Amtes abge-

Bürgermeister Felix Schwaller vereidigte Katharina Dietel, die als kommunale Umweltschutzbeauftragte tätig ist, und hieß sie in den Reihen des Gremiums willkommen. Danach wurden auch die Vorschläge der GOL für die erforderliche Neubesetzung diverser Posten bekanntgegeben. Das Amt des Referenten für Gesundheit übernimmt künftig Max Leuprecht. Er war bisher Referent für Umweltschutz. Katharina Dietel wird neue Referentin für Umweltschutz.

Ausschusssitze neu eingeteilt

Sie wird zudem Mitglied im Ausschuss für soziale Angelegenheiten, im Rechnungsprüfungsausschuss, im Aufsichtsrat für die Aib-Kur GmbH und Co. KG sowie Vertreterin für Max Leuprecht im Ausschuss für Stadtentwicklung, Gesamtverkehrsplanung und Umwelt.